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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

本日は常陽銀行多賀支店の武藤支店長に現在の経

済の状況についてお話頂きたいと存じます。

武藤支店長、本日の卓話宜しくお願い致します。

昨日第一分区の会長幹事会がございました。会員

増強と各クラブの経費節減に関しまして議論いた

しました。

以上です。

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

昨日第一分区の会長幹事会がございました。

今年度のＩＭは講師を呼んで講演会方式で行うこ

とが報告されました。

スポレクフェア２００８協賛のお礼状が日立市体

育協会会長の樫村千秋様より星会長宛てに届きま

した。

先週の理事会にて次年度の地区委員長に大森会員

の推薦を決定いたしました。

来週の卓和は米山奨学生でありましたインドネシ

ア出身のハルヨさんにお願いいたしました。�

以上です。

幹事報告 鹿志村 高道 幹事

出席報告 鈴木幸一 委員長

会員数

35名 21名 14名 63.64％ 93.94％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



本日のプログラム：職業奉仕委員会卓話

委員会報告

宮本　尚彦　委員長

財団委員会　石川委員長

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 33,000円 累計額 504,000円
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卓話宜しくお願い致します。
星　　勝治

武藤支店長、年末に向けて卓話宜しくお願い�
します。
鹿志村高道

武藤支店長、卓話を宜しく願います。
宮本　尚彦　大森　孝之　高島　章行
岩崎　敬次　川崎　健輔　信太　克己
山本　忠安

多賀支店が業績優良で表彰されることになり�
ました。皆さんのご支援ありがとうございました。
武藤　真一

国文祭いばらき２００８盛会終了おめでとう�
ございます。
小山　高一

一昨日、水戸芸術館で水戸室内楽に依る
バロック音楽を楽しんできました。
須田　　晃

武藤支店長、卓話宜しく
弓野　博司

我が家近くの大北川に鮭が沢山遡上しています
白石　満義

武藤さん、卓話楽しみです。宜しくお願い致します
白土仙三郎　小林　英典　小澤　興
石川　國博

昨日、会瀬で３０センチのカレイを釣り
白山でさばいてもらい、美味でした。
木本　貴一

卓話楽しみにしています。
鈴木　幸一

ニコニコＢＯＸ 代理 高島章行 委員

今月はロータリー財団月刊ですが早速ご寄付を頂

きました。

ベネファクタの寄付としまして須田会員より1000

ドル。

財団への寄付としまして星会長、弓野会員、大森会

員より各100ドル。

　本日は職業奉仕委員会の卓話という事で、サブプ

ライムローンに端を発しまして世界的な経済不況

となって実体経済にも陰がさしてまいりました。こ

れからの動向はどうなるのかという事につきまし

て当クラブ会員である武藤支店長に現況とこれか

らの見通しについてお話いただきたいと思います。

ご静聴のほど宜しくお願いいたします。

新世代奉仕委員会　須田委員長

日立南ロータリークラブ杯第２７回日立スポーツ

少年大会の模様が１１月５日の茨城新聞に掲載さ

れました。

今月のラッキースマイル賞

石川会員



武藤　真一　会員

　それではつたない話ではありますがお時間いた

だきましたのでお話させて頂きたいと思います。そ

の前にニコニコボックスには書かせていただきま

したがお蔭様で多賀支店の方が業績優良という事

で表彰されることになりました。本当に皆さまには

お世話になりました。ありがとうございます。実は

多賀支店の表彰は前期に引き続き2期連続です。19

年下期、20年上期とお蔭様で2期連続で受賞する事

ができました。これだけ厳しい環境の中で実績を残

せたという事に本当に感謝しておりますので引き

続き宜しくお願いいたします。今日お話させていた

だくのは宮本会員からご紹介あったように為替や

株の話が中心になりますがお手元の方に資料を2種

類お配りいたしますのでご参考で見ていただけれ

ばと思います。（以下要約）

・株や為替の話になると売り時、買い時の話にな

る事が多いがコンプライアンス違反になるので

私は絶対に言いません。

・為替については短期的な展開は予想が非常に難

しい為、本日は過去のデータを見ていただき個

人的な見解、これをお話させて頂きたい。その

中で例えば皆さん方の今後の会社の取り組み方

針であるとか資産の運用などの一材料にして頂

きたいと思います。

・予測シナリオがいかに当たらないかの検証をし

てみますと9月26日発行の10月のシナリオと10月

30日発行の11月のシナリオですがそのなかに載

っているのが長期金利と景気動向とドル円の為

替です。最初に10月のシナリオとして載ってい

ましたのがドルが102円から108円となっており

ましたが現実にはどうかと申しますと100円を切

り90円切るかという話になりましたから全然現

実とは合っておりません。次の11月のシナリオ

では何故そうなったのか説明されておりますが

後付けの説明になってしまっている。前もって

予想できれば為替リスクに対するヘッジ手段が

講じられたものが予想できずにできなかったの

かなと思われます。少しだけ参考になるのが11

月のシナリオの2008年から2010年までの景気予

測が載っておりますが2008年の予測はマイナス

成長、大手であるトヨタをはじめ下方修正して

おりますが何時回復するのかについては、2009

年度もマイナスが続き2010年度にやっと底を打

って緩やかな持ち直しに転じるでしょうと言っ

ておりますので大体それぐらいの見方をするの

がいいのかなという感じはします。

・�何故円高になってしまったのか？日本の金利が

低かった為、海外投資が盛んであったが海外投

資を手じまいするに当たりドルを売って円を買

う動きがでたためである。ヨーロッパが悪い間

はしばらく円高は続く。

・２ヶ月間の株のデータですが日経平均、ニュー

ヨークダウ共に動きが荒い

・過去３年間の動きを見ますと直近10月の落ち込

みが激しく為替についても直近の円高が目立ち

ます。

・金利については国内金利の推移を見ていただき

ますと10年国債の金利が一番上にあり長期金利

のベースになっておりますが景気とは関係なく

動いてしますこともあります。短期金利は下げ

の流れがあり長期金利は下げ止まる可能性が高

いようです。一方米国の金利は、短期金利が急

激に下がっておりましてこのまま下がる可能性

が強いただ何処かで下げ止まると思います。11

月の流れは見えますが12月・1月はどうなるのか

というのは12月は金利が資金需要であがり、調

達を予定している方は11月に予定した方が金利

は安くなる可能性が高く、1･2月は需要が減りま

すので金利は安くなる可能性が高いとおもいま

す。

・株については当面荒い動きが続き資料にもあり

ますように7,500円～9,000円のボックス圏で動

く事が予想されます。

・為替については株と相反関係にあり株安の時は

円高、株高の時は円安に動く傾向にあります。

株がボックス圏で動けば為替もある範囲で動く

と思われます。

・あくまでも個人的見解と資料に基づきお話させ

ていただきました。ご拝聴ありがとうございま

した。


